Die "Grüne Post" ist am 10. April 1927 zum ersten Mal erschienen.

*

Die "Grüne Post" war damals der Versuch unseres Verlages, eine überparteiliche Sonntagszeitung zu schaffen, die gleichermaßen für Stadt und Land geeignet ist.

*

Die "Grüne Post" ist heute kein Versuch mehr, sondern der größte Erfolg, den die Zeitungsgeschichte Deutschlands kennt.

*

Die "Grüne Post" hat den geraden Weg zum Herzenvieler Hunderttausender Reichs- und Auslanddeutscher gefunden und ein Vertrauen erworben, das sonst nur jahrzehntelanger Arbeit beschieden ist.

X

Die "Grüne Post" kann dieses Vertrauen nicht nur durch Zehntausende zustimmender Leserbriefe, sondern auch durch die ganz besondere Wirkung beweisen, die ihr Anzeigenteil ausübt.

*

Die "Grüne Post" hat unsere eigenen hochgespannten Erwartungen übertroffen.



